
 
 
 

③第 2回意見交換会 

 第 2回意見交換会では、提言書の作成に向け、「Aなぜ公園を削るのか？」「B公園をどうデザインするのか」「C

公園をどう使い運営するのか？」「Dその他（交通、無電柱化など）」に分かれて意見交換を行いました。各ブー

スで出された意見は以下のとおりでした。 
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 ブース毎の意見交換と並行して、シールアンケートを行いました。結果は以下のとおりです。 
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